
平成２７年度 第８回安城市定例教育委員会会議録  

 

日  時   平成２７年１１月５日（木）午後１時３０分  

場  所   安城市教育センター  会議室  

出席した委員  大見 宏  委員長  

       舩尾恭代   委員長職務代理者  

       都築雅人   委 員  

鳥居恵子  委 員  

       杉山春記   教育長  

出席した職員  杉浦三衛   教育振興部長  

       神谷秀直   生涯学習部長  

寺澤正嗣  生涯学習部次長   

       早川雅己   総務課長  

       渡辺恭二   総務課主幹  

              松永博司   学校教育課課長補佐  

       沓名 勉  生涯学習課長  

       野畑 伸  スポーツ課長  

       岡田知之   中央図書館館長  

       石川芳弘   中央図書館主幹  

       牧  浩之  文化振興課長   

筒井良廣  総務課課長補佐  

傍 聴 者   なし  

開  会   午後１時３１分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成２７年１０月１日開催の定例教育委員会会議録  

平成２７年１０月１日開催の臨時教育委員会会議録  

第 ２ 委員長、教育長等の報告  

＜委員長＞  

１０月  ５日  市長・市議会議長訪問  

１０月１５日 安城中部小学校研究発表会  

１０月１６日  教育委員会行政視察  



  ～１８日  

１０月１９日  総合計画審議会打合せ  

１０月２２日 新田小学校研究発表会  

１０月２３日  第２回総合教育会議  

１０月２４日  小中学校音楽会  

１０月２８日  丈山小学校研究発表会  

   ＜教育長＞  

   １０月  ２日 安城市図書館協議会  

安城選手権大会総合開会式  

１０月 ４日 歴史のひろば展表彰式  

１０月  ５日  安城東部小学校現職教育訪問  

１０月 ６日  附属岡崎中学校研究発表会  

       KATCH 製作冊子寄贈式  

       まちかど座談会（東部公民館）  

１０月 ７日 安城碧海看護専門学校宣誓式  

１０月  ８日  二本木小学校現職教育訪問  

１０月  ９日  安城西部小学校現職教育訪問  

１０月１３日  安城北部小学校現職教育訪問  

       安城創生会予算要望  

       まちかど座談会（二本木公民館）  

１０月１４日  教員海外派遣視察報告会  

１０月１５日 市幹部会  

       安城中部小学校研究発表会  

１０月１６日 教育委員会行政視察  

～１８日  

１０月１９日 愛知県教職員受賞者表敬訪問  

       定例校長会  

       校長・教頭合同研修会  

１０月２０日  特別支援教育課訪問（作野小学校・篠目中学校）  

       まちかど座談会（桜井公民館）  

１０月２１日  十日会  

まちかど座談会（青少年の家）  



   １０月２２日 新田小学校研究発表会  

１０月２３日 総合計画審議会  

       第２回総合教育会議  

       まちかど座談会（北部公民館）  

１０月２４日 小中学校音楽会  

１０月２６日 明祥中学校現職教育訪問  

１０月２７日  作野小学校現職教育訪問  

       市議会全員協議会  

       臨時幹部会  

       まちかど座談会（南部公民館）  

１０月２８日 丈山小学校研究発表会  

１０月３０日 安城西中学校現職教育訪問  

       まちかど座談会（安祥公民館）  

１１月  ２日  三河安城小学校現職教育訪問  

       総務企画・市民文教合同部会  

       市民文教部会  

１１月  ３日  安城文化賞等表彰式  

１１月  ４日  ふれあい講演会  

                  以上に出席しました。  

第 ３ 議題  

第１１号議案  学校医等の教育委員会表彰について  

第１１号議案について学校教育課長補佐説明する。  

内容：永年児童の健康の保持増進に尽力された学校医等に対して、

安城市教育委員会表彰要綱の規定により表彰したい。  

都築委員：この表彰は、毎年行っていますか。  

学校教育課課長補佐：規定に基づき、毎年行っています。  

（全員異議なし承認）  

 

第 ４ 報告事項  

（１）平成２７年度野外センターの利用状況について  

 報告事項（１）について学校教育課課長補佐説明する。  

 内容：平成２７年度の作手高原野外センター及び茶臼山高原野外セン



ターの利用実績は、あわせて４，８８０人であった。  

大見委員長：東陽小学校はどこの小学校ですか。  

学校教育課課長補佐：作手地区ではないですが、新城市内の小学校です。  

 従いまして、作手の招待している小学校ではないですが、今回利用が

あったということです。  

大見委員長：特に制限があるわけではなくて、利用申し込みがあれば貸

すということですか。  

学校教育課課長補佐：新城市内ですので、基本的に貸し出しを可として

います。  

都築委員：参加人数で児童と先生の比率はどうなっていますか。例えば、

西部小学校では児童８１名に対して先生１２人、南部小学校では児童

１１０人に対して先生７人となっています。  

学校教育課課長補佐：こちらにつきましては、県の方でそういった配分

が決まっています。そういった中で、特別支援学級などの特別な配慮

が必要な児童・生徒がいますと、そういったところについて特に加え

てみていただくことが可能であったり、それから中学校の場合をみま

すと前半と後半で教員が入れ替わっていたりということがございます。

そういった人数からいいますと参加人数としては増えてくるというこ

とです。一概に南中の場合、２１名すべての先生がここに参加してい

る訳ではないと考えていただければと思います。  

都築委員：学校医として自然教室の前に健康診断にいくのですが、時々

喘息などの子がいて薬を持って行ってくださいというのですが、特に

急病で近くの診療所にかかった人はいなかったでしょうか。  

学校教育課課長補佐：こちらの方で詳細は把握してないのですが、特に

そのようなことで大きな動きがあったということは聞いておりません。  

舩尾職務代理者：今のお話だと大学生のキャンプカウンセラーが入って

いると思うのですが、その人たちは人数に入っていないのですか。  

学校教育課課長補佐：この人たちはすべての日程の中で動いていますの

で、先生というところのカウントの中に入っていると考えていただけ

ればよいです。小学校は４日間の日程の中で先生は動くことはありま

せん。中学校の場合は、教員が入れ替わるのですが、担任は入れ替わ

りませんので、教員の中でもいくらかの人数が入れ替わると理解して



いただければ結構です。  

（２）第１０回愛知県市町村対抗駅伝大会について  

 報告事項（２）についてスポーツ課長説明する。  

 内容：１２月５日（土）に愛・地球博記念公園で第１０回愛知県市町

村対抗駅伝大会が行われる。  

  （質疑なし）  

（３）スポーツ指導者養成講習会公開講座について  

 報告事項（３）についてスポーツ課長説明する。  

 内容：１月１６日（土）に安城市体育館で、川端昭夫氏を講師として、

スポーツ指導者養成講習会公開講座が開催される  

  （質疑なし）  

（４）第３１回安城市民デンパーク駅伝大会について  

 報告事項（６）についてスポーツ課長説明する。  

 内容：平成２７年２月１４日（日）に第３１回安城市民デンパーク駅

伝大会が行われる。  

（質疑なし）  

（５）安城市スポーツ推進委員の解嘱と委嘱について  

 報告事項（５）についてスポーツ課長説明する。  

 内容：任期途中の安城市スポーツ推進委員の解嘱とそれに伴う委員の

委嘱をした。  

  （質疑なし）  

（６）平成２７年度読書感想文・読書感想画コンクール特別賞について  

 報告事項（６）について中央図書館長説明する。  

 内容：「国民読書年」を記念して平成２２年に創設した特別賞３賞の

今年度の受賞者が決まった。  

都築委員：表彰される子ども達の名前の読み方を教えてください。  

中央図書館長：（確認後、名前の読み方を説明する。）   

（７）特別展「台地を拓く  都築弥厚の夢」の開催について  

報告事項（７）について文化振興課長説明する。  

内容：１１月７日（土）から来年１月２４日（日）まで、歴史博物館

において、特別展「台地を拓く  都築弥厚の夢」を開催する。  

大見委員長：イヤホンガイドは行いますか。  



文化振興課長：目標２０点ぐらいで、行うように調整しています。  

第 ５ その他  

大見委員長：その他で何かありますか。  

総務課長：次回の教育委員会の日程ですが、定例教育委員会を１１月１

９日（木）午後１時３０分から、安城市教育センターで開催させてい

ただきます。また、定例教育委員会終了後に引き続き臨時教育委員会

を開催します。  

   

閉  会   午後２時０６分  


